

Extrait de l'article « *La « BM », dernier refuge des plus précaires dans un quartier de la Part-Dieu en chantier* » de Mediacités du 06/02/2024.

Un peu plus loin dans la même salle, un box accueille deux fois par semaine Anne Villemagne, une écrivaine publique qui propose ses services à titre bénévole. « Cette permanence est celle où il y a le plus de demandes d'accès à un toit, note-t-elle. Ces jeunes qui n'ont rien apprennent que je suis là par bouche-à-oreille, puis viennent me demander de l'aide mais je suis terriblement impuissante. » « J'en ai eu énormément en 2023, constate-t-elle. Cela m'a beaucoup touchée. » Alors Anne Villemagne les réoriente, comme elle le peut, vers les services sociaux ou des associations. Elle en revoit parfois, les plus jeunes, qui repassent faire leurs devoirs.

« Quand je m'assois sur cette table, je suis presque un étudiant comme un autre »